

BAKAMLA

Jaga lingkungan agar tetap bersih, Personel Kodim 1428/Mamasa gotong royong membersihkan Pasar

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Dec 7, 2023 - 20:54



Mamasa - Dalam rangka menjaga lingkungan yang bersih Kodim 1428/Mamasa bersama Polri dan masyarakat melaksanakan kerja bakti pembersihan pasar tradisional yang berada di desa Buntu Buda Kec. Mamasa Kab. Mamasa. Kamis (07/12/2023).



Danramil [1428-01/Mamasa Lettu Inf Muhammad Arif](#) mengungkapkan kegiatan kerja bakti kali ini sengaja dilaksanakan di pasar tradisional Jenol karena mulai musim hujan dan banyak rumput yang mulai tumbuh dan sampah yang berserakan termasuk selokan kotor penuh sampah, sehingga nanti pastinya akan mengundang banyak penyakit.

“Kegiatan ini adalah salah satu bukti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, kegiatan ini juga sebagai bentuk implementasi dari pembinaan teritorial Kodim 1428/Mamasa hal itu sudah menjadi tugas pokok TNI AD khususnya di Komando kewilayahan, sebagai bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat.”terangnya.

“Sasaran kerja bakti ini di fokuskan pembersian sampah dan rumput yang berada di sekitar pasar Jenol. ”imbuhnya.



“Diharapkan kegiatan seperti ini bisa menyadarkan bagi pengguna pasar, baik pedagang maupun pembeli bahwa kebersihan pasar adalah tanggung jawab bersama. Sehingga nantinya pengunjung pasar tidak membuang sampah di sembarang tempat sehingga tercipta pasar yang bersih dan rapi.”pungkasnya.

Danramil [1428-01/Mamasa](#) menambahkan bahwa selain pembersihan pasar, juga dilaksanakan kerja bakti di Rs. Banua Mamasa dengan tujuan untuk menciptakan tempat kerja yang bersih dan sehat, demi kenyamanan dalam bekerja maupun dalam melayani masyarakat. Tutup Danramil.

Sementara pada kesempatan yang sama Camat Mamasa Hesron Lallulangi mengucapkan terima kepada pihak TNI maupun Polri atas kegiatan kerja bakti yang dilaksanakan di pasar Jenol dan RS. Banua Mamasa.

"Kami selaku pemerintah Kecamatan Mamasa mengucapkan terima kasih kepada bapak TNI dan Polri yang telah melaksanakan kerja bakti ini merupakan kegiatan yang perlu di contoh agar lingkungan tetap bersih dan sehat semoga TNI dan Polri tetap sukses dan jaya selalu. "Ujar Camat Mamasa".